

**JAVIER OROZCO****ANÁLISIS** / VIERNES 10 DE NOVIEMBRE DE 2023

## Antena | Unidad, no mezquindad

A diez días del paso del huracán "Otis" la tragedia se ve más clara no sólo con imágenes de inmuebles, árboles y palmeras dañadas, autos destrozados; sino la realidad de la parte más sensible, un gran sector de la población en estado de abandono y en búsqueda de que comer. Los medios están dando cuenta de las necesidades que más aquejan a los guerrerenses, y lo ocurrido deberá seguir siendo noticia para darle seguimiento a la reconstrucción, sin esa cobertura informativa, el tema se verá relegado y opacado.

La labor periodística permite dimensionar el tamaño de la tragedia, las responsabilidades en torno a ella y el plan de acción que habrá de implementarse. Los medios no son "buitres" ni se están aprovechando de la desdicha, sólo están haciendo su labor de informar y de opinar, no merecen tales calificativos, precisamente las críticas ayudan a que se corrija una acción gubernamental o bien, al visibilizar el problema se atiende más rápido por las autoridades.

Al igual que algunos políticos que quieren sacar "raja" de la situación de Acapulco, hay quienes aprovechan para criticar a la radio y televisión afirmando que no hay un sistema de alertas para personas con discapacidad, lo cual es falso; por lo que resulta mezquino que, ante la tragedia se haga suponer una falta u omisión.



Conforme a la Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, el gobierno tenía expedita la facultad de ordenar la transmisión de boletines y mensajes de emergencia, incluso la ley dispone que las campañas gubernamentales se transmitan en versiones y formatos accesibles para personas con discapacidad, con el uso de la Lengua de Señas Mexicanas o subtítulo, así como de tecnologías que permitan el acceso a las personas con discapacidad auditiva. Primero se estudia y luego se opina.

Pero la falta de generosidad y sensibilidad, por lo visto, no es sólo de los que atacan a los medios; aunque increíble que parezca, la Presidenta de la Corte mordió el anzuelo del Presidente y se sentará a un diálogo con el Legislativo y representantes del Ejecutivo para analizar de qué manera canalizar los recursos de los fideicomisos del Poder Judicial a la reconstrucción de Acapulco.

De entrada, suena bien, pero hoy en día, legalmente, los fideicomisos ya están en etapa de extinción y aún más, hay un amparo con una suspensión provisional que tiene en pausa su proceso. ¿qué va a analizar y/o negociar la Suprema Corte? ¿no que era dinero de los trabajadores? ¿sus consignas y paros ya no importan? ¿es una decisión colegiada del Pleno de la Corte o sólo de la presidenta?

Al final del día, ese recurso proviene de nuestras contribuciones, no es de sus carteras o monederos, caray, no se vale la mezquindad en la tragedia y menos con el hambre de la gente.